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De: Mélanie Baribeau < >
Envoyé: 10 juin 2021 22:11
À: consultation-secteur-financier
Objet: Immobilier 

Indicateur de suivi: Assurer un suivi
État de l'indicateur: Terminé

Bonsoir, voici mon opinion sur le marché immobilier. 

Ils devraient avoir un meilleur contrôle sur les offres multiples et les délais d'acceptation des offres d'achats comme 
avant. Ça éviterait les surenchères qui ne reflètent en rien la réalité de la valeur de la propriété. 

Merci et bonne soirée! 
Mélanie Baribeau  

Télécharger Outlook pour Android 




